

TOPICS



12月6日(金)

### オーケストラの演奏を鑑賞しました！

東浦中学校で鑑賞教室が行われ、セントラル愛知交響楽団によるオーケストラ公演が行われました。全5曲が演奏されたほか管弦楽器をはじめ各楽器の紹介と音色の聞き比べや指揮者体験が行われました。学年の代表1名と教員1名がブラームス作曲ハンガリー舞曲に合わせて指揮台に立ち、オーケストラを指揮。指揮棒の振り方によって七変化する音色に、大歓声や笑いが湧き上がりました。

← NOW HIGASHIURA  
最近、こんなことがありました

# TOWN TOPICS

まちの話題トピックス

広報紙に掲載された写真を差し上げています。  
※本人が写っている場合に限りです。



町HPでは  
最新トピックスを公開中！

問い合わせ 広報情報課 内線288

12月7日(土)

### 愛知駅伝に出場しました！

愛・地球博記念公園で愛知万博メモリアル第14回愛知県市町村対抗駅伝競走大会が開催されました。県内全市町村54チームが頂点を目指し、9区間28.7kmのコースを、タスキをつなぎながら走りました。東浦町は町村の部で第4位！懸命に走り、次の走者にタスキをつなぐ姿がとてもかっこよかったです。選手のみなさん、お疲れさまでした！

TOPICS



TOPICS



12月7日(土)・8日(日)

### 子どもたちが社会の仕組みを学びました！

「こどものまち東浦 にこにこタウン」が開催され、たくさんのおもちゃたちが遊びに来てくれました。保護者入場不可で、遊びと仕事の体験を通じて社会の仕組みを学ぶイベント。求人の中からやりたい仕事を探して仕事をする、にこにこタウンの通貨がお給料としてもらえます。そのお給料でたこ焼きやアクセサリーを買ったりしていました。パフェ屋さんになった男の子は、「お客さんが並んでしまうと、焦ってしまって大変だった。大人は毎日仕事があつてたいへんだな」と話してくれました。



11月28日(木)

## まかせてね、今日の食事

森岡小学校で6年生を対象に家庭科の授業の一環として「お弁当作り」が行われました。1人ひとりがメニューや、どうしたら時間内に手際よく作れるかを考えました。おかずを手際よくみんなでコンロなどを譲り合いながら作る姿が印象的でした。児童は「普段はお弁当は作ってもらうけど、なんとかできた。作るより弁当箱に詰めるほうが難しかった」と話してくれました。

11月30日(土)

## 今日は特別！於大公園に泊まろう！

於大公園史上初の宿泊イベント「於大公園に泊まろう！」が開催され、177名の方が参加しました。芝生広場には、計48張のテントが張られ、参加者の皆さんは園路でバーベキューを楽しんだり、たき火で暖をとったり、ステージのパフォーマンスを見たり、いつもとは違う於大公園を満喫していました。また、この日は町初の野外フェス「おだフェス」や、サイエンス講座「大人もはまる！水ロケット教室」も同時開催され、「若者会議」のメンバーが企画した「おだフェス」では、若者を中心とした13組がバンドやダンスのパフォーマンスを披露し、会場は大いに盛り上がりました！



## 編集後記

令和2年の幕開けですね。新年の表紙をどうしようか考えていたところ、今年はずみ年！ということので、「子」と「子」をかけてみました。十二支の始まりの年でもあり、東京オリンピック・パラリンピックも開催されますね。子年は子孫繁栄の意味や繁栄の年になるという説もあるので、オリンピックなどを通じて明るいニュースが多い1年になってほしいです。(H)

## スーパーキッズ

竹内 瑚心ちゃん (0歳)

元気いっぱいすくすく育ってね♡



メールで簡単応募！  
町ホームページ  
「広報ひがしうらスーパーキッズ  
募集」から応募できます。

